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Del Vecchio: «Incontrerò la Snav per sostituire il traghetto»

 L’amministrazione comunale incontrerà, forse la prossima settimana, i vertici della Snav per richiedere un
ripensamento sul tipo di collegamento marittimo tra Pescara e la Croazia per la prossima estate. Lo ha
annunciato ieri il vice sindaco Enzo Del Vecchio durante la sua audizione nelle sedute congiunte delle
commissioni Turismo e Grandi infrastrutture. Il vice sindaco si è trovato d’accordo con i consiglieri
presenti sul fatto che il tipo di collegamento offerto dalla compagnia marittima non soddisfi le esigenze
turistiche della città. Il mezzo che verrà messo a disposizione della Snav potrà trasportare solo passeggeri e
non veicoli. Inoltre, collegherà solo le isole minori della Croazia e non Spalato. Tutto questo perché la
compagnia ritiene che i fondali del porto non consentano l’ingresso di imbarcazioni più grandi. «La
Federalberghi prevede che gli hotel subiranno perdite del 5-6 per cento», ha rivelato il vice sindaco,
«dovremo, quindi, fare in modo che il mezzo venga cambiato». L’amministrazione comunale vorrebbe
richiedere un’imbarcazione che trasporti anche le auto. Ma non come quella dell’anno scorso che era
sovradimensionata rispetto alla richiesta dell’utenza. «In questa situazione», ha fatto presente Riccardo
Padovano (Liberali), «rischiamo di rimanere fuori dai circuiti turistici». «Sarebbe necessario che il sindaco
si recasse a Napoli, alla sede della Snav», ha commentato Luigi Albore Mascia (Forza Italia).
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